

Amicale

Nom des membres

- Natacha Lesguillons
- Emmanuelle Claude
- Élise Fouassier
- Hakima Boulila
- Jacqueline Bernard
- Gérald Robert-Tissot
- Marianne Jay
-

Bilan imagé ou chiffré

En 2018/2019, l'Amicale a organisé :

- Une soirée dansante en décembre (« Fête des étoiles ») ;
- La fête de l'école fin juin.

En 2018/2019, l'Amicale a financé :

- Une partie des classes vertes (CE1), à hauteur de 1000 euros ;
- Une partie des sorties de fin d'année des classes de maternelle (transport), à hauteur de 700 euros ;
- Des appareils photos (classe de MS, Pierre Ronjon), à hauteur d'environ 800 euros ;
- La conférence sur les émotions organisée en mai 2019 par la commission « Mieux vivre à l'école » avec l'association « Ma famille comme unique », à hauteur de 500 euros environ.

Nos apprentissages

La soirée en décembre était très sympathique mais n'a pas permis de faire beaucoup de bénéfiques, peut-être la période était mal choisie.

Besoin	Demande
De nouvelles personnes pour s'investir l'année prochaine !!!	Suite aux nombreuses grèves de cantine ce printemps, il a été question que l'Amicale (étant une association) passe une convention avec la Ville de Lyon pour que des parents puissent accueillir des enfants avec leur pique-nique au sein de l'école les jours de grève. Le bureau de l'Amicale pense qu'il serait préférable qu'une association dédiée à cela soit créée pour l'année prochaine, avec un bureau qui soit composé des personnes prêtes à gérer l'organisation d'un tel accueil.

Prochaine étape

Organiser une soirée du type « apéro partagé » à l'automne pour aider les parents à faire connaissance en début d'année : l'amicale proposerait des boissons, et chacun amènerait à manger.